



Exposition conçue et mise en pages par Alain Serres, illustration de Zaü (une production Rue du monde, 2000), elle invite les enfants à aller vers les autres quelles que soient leurs différences, dans le respect de leurs droits.

Chaque affiche richement illustrée (photographies, reproductions artistiques, documentaires) interpelle les enfants et les encourage à exprimer leurs sentiments, leurs opinions...

Au-delà de l'antiracisme un peu affectif des enfants, il est nécessaire de les aider à se construire une réflexion et une solide envie d'aller vers l'autre. Cette exposition a été conçue pour qu'ils comprennent, apprennent et respectent la chance de toutes nos différences.

La Terre est ma couleur

1. Panneau de présentation
2. 6 milliards d'humains : tous différents
3. Ma race : l'espèce humaine
4. Je t'étonne, tu me déranges
5. Quand la haine l'emporte
6. L'autre, l'Indien, les Indiens
7. Afrique-Amérique : la longue route
8. Une sombre étoile dans la
9. D'où viennent tous ces gens ?
10. Ensemble, ça marche mieux
11. Le racisme : injuste et illégal
12. Toutes les autres différences
13. Parmi toutes ces couleurs, j'existe
14. Sur le chemin des autres



**tout
public**

14 PANNEAUX



60 x 80 cm

DATE : 2000

